
 

 

 

 

 

 
 

 

 

コース紹介 
 

英語の基礎として一音一音の音の出し方から始まり、英語

上級者も意外と把握していない読み書きのルール等も発音

と共に学んでいきます。特に発音は受講前と受講後とでは

驚くほど変わり、多くの生徒さんは英語教授法の前にまず自

分の為になることに気づかれます。 

カリキュラムは、心理学から Chants や Phonics 等のティーチ

ングメソッドや模擬レッスンまでを含み、日本の子供を熟知し

た講師が、実践で活躍するために必要な実力を養うべく徹

底指導。そして何より、子供たちを愛し、子供たちの心を掴

むことの大切さを学びます。とにかく楽しく、学ぶことの多い

レッスンばかりです。 

就職について 
 

国家資格がないからこそ実力が求められる児童英語講師。７００人以上にのぼる大西先生の教え子はほぼ１００％就職し、日本全国で大きく活躍

しています（２００５年１月現在）。特に幼稚園・保育園・小学校・大手企業からの評価はとても高く、「卒業生を優先的に採用したい」との申し入れも

多数。現場で即戦力となりうる実践力を持った講師を１０年以上養成してきた実績とノウハウが、極めて高い就職率に繋がっています。 

開講日程（シドニー） １月１６日・７月２４日・１０月１６日 

各８週間コース 

受講料 入学金＄２００ (SELC 在学生は不要) 

授業料＄２５００ (教材費込み・ＣＤ付き) 

開講日程（パース） ４月１０日（８週間コース） 

９月１８日（４週間集中コース） 

定員 各クラス１６名 午前・午後の２クラス開講 

定員に達し次第募集を終了致します。 

スケジュール 午前クラス 9:30～12:30／午後クラス 13:30～16:30 
※午後クラスを受講される方は、午前中 General English Part-time の授業を同時に並行して受講することができます。 

（General English Part-time は 8:45～12:30 まで。休憩 30 分／週$290） 

 

SELC (Sydney English Language Centre) 
本コースを開講する英語学校 SELC は、ヨーロッパ、

南米、アジア諸国など世界各国の留学生２５０人以

上が学ぶ、シドニーで最も歴史のある英語学校の一

つ。３つのＰＣルーム、カフェ＆シアタールーム、ビジ

ネスセンター等他に類を見ない充実した設備を備え、

一般英語コースだけでなく、ビジネス英語コース、高

校・大学進学コース、英語を学びながらバリスタ（カフ 

ェでコーヒーを作る職業）やバーテンダーの資格を目指すコース等も開講している。これ

らのコースは本コースと合わせて受講することも可能。詳しくはお問い合わせください。 

■お問い合わせ 

Sydney English Language Centre (SELC)  TEL: (61-2) 8305 5600 / FAX: (61-2) 9389 6977 

Email: kids-abc@selc.com.au (日本語可) 担当：Noriko Yagi 

19-23 Hollywood Ave. PO Box 1900, Bondi Junction, Sydney NSW 2022 Australia / CRICOS Provider Code : 00051M 

シドニーで児童英語講師養成を１０年以上行い、抜群

の就職率を誇る KID'S ABC CLUB 児童英語教師養成講座

が 2006 年よりＳＥＬＣの新たなコースとして新規開

講！ 

同じくシドニーで最も歴史と実績のある英語学校ＳＥ

ＬＣが持つ最高の学習環境の元、カリスマ講師と慕わ

れる大西 Kiyomi 先生が直接指導。児童英語講師になる

ための真の力を習得し、あなたの夢を叶えてくださ

い！ 

Kiyomi Onishi 先生 

日本で１０年間児童英語塾を経営、自ら指導。その後シドニー

で KID’S ABC CLUB 児童英語講師養成専門学校の校長を１１

年間勤める。その間、７００人以上の卒業生を送り出し、カリス

マ講師と慕われている。全てのレッスンを毎回楽しく展開。ポイ

ントを抑え、一人一人の個性を引き出し、能力を伸ばす指導法

は国内、国外問わず絶賛されており、卒業生の実力、活躍は

大きく評価されている。 

 



Chihiro 
仕事が決まりました。ジオスです。地元の愛媛で決まりまし

た。5 日間、徳島で研修を受けてきました。研修では、フォ

ニックスを知っていたのは私だけで、アメリカの大学行って

いた人や、8 歳から 12 歳までアメリカにいたバイリンガルの

人よりもフォニックス出来たって褒められました！模擬レッ

スンも評価されたみたいで、最初から結構な人数を任され

ました。Kid’s で教わったことはほんっとに本物で確実なん

やって、研修で証明されたので、こんな私でも自信を持っ

てやってみようと思います。 

Kensho 
帰国して、すぐに小学校へ行って校長と面談しました。二

年生を担任することになりました。この学校には月に一度、

外部からの JLT を招いていますが、J-SHINE とは関係なく、

松香フォニックスの研究会に参加している人です。大きな

声では言えませんが、彼女よりも Kiyomi 先生に鍛えられた、

Kid’s の生徒さんの方が優れてると確信が持てます。 

Michiko 
教員採用試験に受かったとお伝えしたまま、学校が決まっ

た報告が遅れました。なんと、願った通りの学校に決まりま

した。英語が生かせるところなんです！初任者では珍しい、

研究校への赴任という事で、Kid’s で学んだことが買われ

たんだろうと校長から言われました。英語以外にも毎日の

授業の準備に追われてますが、得意分野があるということ

だけでもかなり落ち着くことができます。 

Yumiko 
4 月からアミティーで働いています。とっても忙しいです。 

Phonics も教えてるんですが、日本では発音がそれほど重

要という空気はなく、単語の一つを覚えた方が勉強になる

と思われています。しかも日本にいる外国人は日本人の発

音をある程度わかってますから、それほど発音に重要性を

感じないようです。でも、海外で苦労した人は Phonics を受

講してくれます。 

Akiyo 
帰国して 1 年経ち、児童英語講師になって早いもので半

年経ちました。色々ありますが子ども達の笑顔に助けられ

てます。いつもレッスンに行くと、迎えに出てきてくれる子ど

もや、英語が楽しいと言ってくれる子どもたちがいるのでう

れしいです。Kid’s で学んだことが本当に良かったと改め

て思ってます。 

Yukie 
先週の土曜から、ハローキッズというプログラムが始まりま

した。これは、市と教育委員会と NPO 教育支援協会という

ところでやっている「子ども外国語学習」です。教材は松香

フォニックスのものをメインで使っていきます。活動自体もう

6 年目という事で、毎年参加している先生も何人かいらっし

ゃるので、色々と教えていただいたりできる、いい場だなと

思っています。 

Naomi 
もう卒業して 2 年もたつんですね。仕事は順調にいってて、

生徒もカリキュラム上教える言葉や表現だけではなく、「こ

ういう時は何ていうの？」って聞いてくれます。英語で表現

したいって気持ちがでてきてくれたのをうれしく感じます。

赤ちゃんだった生徒も片言を話し出しました。最近はいつ

でも HUNGRY！です。私も生徒と一緒に成長中です。 

Mayumi 
帰国して 1 ヶ月、何もしないで AUS での日々を思い出しな

がら過ごしていましたが、10 日ほど前に YAMAHA さんの

面接に行ってきました。何と今日、合格通知を手にするこ

とが出来たんです！来月に研修を受け、秋からスタートす

る予定です。これもすべて Kid’s ABC があったからこそ！

ありがとうございました！！ 

Satoka 
初めて開いた体験教室で、生徒の数をグンと増やすことが

できました。NHK のお姉さんばりの明るさがよかったの

か？特に、２～３歳児の子が多く入会してくれました。今、

担当してるのはその２～３歳児のクラスから大人のクラスま

でです。こんなに幅広い年齢層に英語を教えることができ

るなんて、思ってもいませんでした。 

Yumiko 
先週、YAMAHA に試験を受けに行き、昨日合格の通知を

頂きました。今、合格の通知を手にもち、ちょっと信じられ

ないです。もし、Kid’s に行ってなかったら、きっと不合格

だったと思います。仕事を辞めて、Kid’s で勉強させてい

ただくことが出来て本当に良かったと思います。自分が期

待していた以上の収穫がありました。私の夢だったこの仕

事を精一杯頑張ります。 

Kumiko 
YAMAHA 生活も二年目。来月には二年次研修に名古屋

へ行きます。今はレッスンが少しずつ楽しめるようになって

きました。去年の今ごろはかなり緊張して顔が引きつって

ましたから。私はなるべく子ども達の五感をフル活用したレ

ッスンをしたくて、小道具もくふうしています。子ども達のこ

とを想像しながら作るので、すごく楽しんでますよ。たまに

Kid’s のレッスンが無性に受けたくなります。模擬なんてア

イデアの宝庫ですよね。 

Miyoko 
昨日ペッピーキッズクラブさんの面接へ行き内々定頂きま

した。思ったより高い評価を頂いて正直ビックリしています。

採用試験でミニレッスンをしたのですが、緊張でヘナヘナ。

しかし、第一声、元気、楽しさ、アイコンタクト、臨機応変を

実行。今改めて思うことは、Kid’s で学んだことがどれだけ

価値のあるものかということです。無駄が１つもにゃい！！ 

Chihiro 
ジオスで働き始めて一ヶ月経ちました。本当に何の余裕も

なく嵐のように過ぎていきました。やっぱり、実際にやって

みるとわかることがいっぱいですね。子どものことも、何回

か一緒にレッスンして、時間をある程度共有することでわ

かることもあったりで、すごく面白い毎日です。もちろんわ

からないことや、不安な事はいっぱいあるんですけど、今

は楽しさが勝ってるって感じます。 

Yukie 

教育支援協会の活動でついに私もメインでクラスを持ちま

した。3 週間ぐらいはサブとしてメインの先生の授業を見

学・フォローしてたんですけど、昨日ついにメインの先生と

してデビューの日を迎えました。仕事を始めて 3 ヶ月が過

ぎましたが、やっぱり子どもたちはすごく、かわいいし懐い

てきてくれていると思うので、もっともっと勉強して頑張りた

いです。 

Fumiko 
児童英語講師をしたくて、就職活動して、3 社受けました。

小学館、ヤマハ、アミティーです。受かりました。今はアミテ

ィーで研修中で、今度本部で最終の模擬があります。本当

に私にできるのか、かなーーーーり不安です。 

Kumiko 

今日はヤマハ名古屋地区の二年次研修がありました。そこ

で、Kid’s OG を発見しました！！Kid’s 時代は直接言葉

を交わしたことはなかったのですが、卒業時期が同じくら

いだったんですよと話しました。Kid’sのOGにも会えたし、

良いレッスンのアイディアも聞けたしで、良い一日でした。

来年は三年次研修が二泊三日であります。その時に生き

生きとした自分で迎えられるように、明日からまた頑張りま

すよ～。 

Rika 
お久しぶりです。この前 Kumiko ちゃんに 2 年次研修で会

いました。シドニーで出会った子に愛知県で会えるなんて、

びっくりしました♪私も講師になりもうすぐ 2 年がたちます

が、悩みはたえません。良いレッスンをするためにも、これ

からも沢山悩んでがんばっていきます！ 

Miwa 
KTC で講師をして 3 年半。2 歳半で入ってきた子が今では

年長さんです。生徒の数も 120 人です。子ども達にとって 3

年以上も同じ先生に接することってなかなかない中で、毎

週楽しみにレッスンにきてくれる生徒達がかわいいです！

つい 2 週間ほど前、グアムにて昨年度の講師のコンテスト

の表彰式があり、サマースクールの生徒の動員で全国で 3

位になり表彰されてきました。今回は支社も後期に 1 位に

なり、神奈川県の先生とみんなで行ってきました。全国から

集まった先生の中には、きっと Kid’s の卒業生もいたんで

しょうね！！ 

Rie 
卒業してから 1 年も経つんですが、今回ヤマハ（大阪）を

受け、合格しました。Kid’s で学んだことがそのまま試験に

でました。Kid’s のテストなら、絶対落ちてる・・・って感じの

出来でとても心配でしたが。本当に思い切ってオーストラリ

アに行き、先生に習えたことを感謝しております。 

Rie 
11 月に入社した Bing Bang Boom Club で、1 日に４軒回っ

て、20 人の生徒（２～10 歳）を受け持っています。一軒、一

軒、生徒の家を車で回るのは大変ですが、中には NOVA

に通っていた生徒が、私とレッスンするようになってからは、

以前とは違い普段でも兄弟で英語で遊んだり、私との相性

が良いので毎週心待ちにしてくれている生徒もいるので、

頑張ろうと思います。 

Tomoe 
5 月でヤマハ 2 年目になりました。1 年目はガムシャラに走

っていたので、2 年目の変なプレッシャーを感じています。

1 年前こんな事やってもとったんや！おいおい、、、ってい

っぱいゴロゴロ。周りが見えてきて怖さを感じる日々です。 

Tomoe 
2 年次研修終わりました。ヤマハでは新しい講師がリーダ

ーになってチームを動かしています。新人の方が頭が柔ら

かくそんな疑問点もあったか！みたいな発見や、意見交

換も見栄張らずに言い易いなどなど･･･。研修、ミーティン

グにしっかりした会社でございます。 

Shoko 
ヤマハで講師を始めて4年目になり毎日楽しくレッスンして

ます。今でもネタにつまったり、マンネリ化してきたら Kid’s

のテキスト開けたりして、とっても役に立ってます。他の講

師にも「いろいろ知ってるよね」って言われてニンマリする

こともあります。Kid’s に通ったあの 2 ヶ月のおかげで、私

の人生が変わり、楽しく働く私をみて家族も喜んでます♪ 

Maiko 
ヤマハ合格しましたーーー！Kid’s のおかげです、ほんと。

9 月中旬から研修で 10 月から稼動です。かなりワクワクで

す。始めは主に幼児クラスを受け持つみたいです。 

Yoshiko 
ヤマハ 1 次研修終わりました。研修で Kid’s の卒業生が 4

人いました！！！！同じ時期に通ってた Noriko ちゃんも

いてビックリ ♪うれしかったです。Yoshiko の相棒の

Machiko も受かって、大学卒業しだいヤマハ採用予定で

す。 

Mayumi 
先週 YAMAHA の研修が終わりました。研修はみっちり詰

め込まれて大変でしたが、Kid’s で勉強してきた事の復習

のような気持ちで楽しく出来ました。実習も大変でしたが、

Kid’s の模擬のおかげで、緊張することなく出来ました。9

月からはいよいよ講師としてデビューです！それよりも心

配なのは、体験教室のMain Teacher が 5 回もあるんです。

「新任講師が任されることは稀ですが･･･」って言ってたの

に、その「稀」に入ってしまいました（；；）でも、腹くくって、

楽しんできたいと思います。 

Noriko 
私、ヤマハ英語教室の講師として採用され、この秋から勤

務が決定しましたぁ☆★☆ほんとに Kiyomi 先生、Kid’s 

ABC でお世話になった先生方のおかげです。ほんとにほ

んとーにありがとうございます！！（一次研修の時、Kid’s 

T シャツ着ていったら大人気に☆）研修の時に Yoshiko ち

ゃんにも会いました！色んな所で仲間に会えるんで、心強

いです！ 


